



*Los nuevos alumnos con sus profesoras, ya en los pupitres*

## **INAUGURADAS LA DOS AULAS PARA EDUCACION ESPECIAL**

El día 7 de enero el alcalde de la localidad, don Julián Simón González, acompañado del presidente de la Asociación Comarcal Pro-Subnormales, don Nemesio de Lara Guerrero, del párroco de Santa Catalina, don Emiliano Villalta, director escolar, don Juan José Luna Velaco y del director del Hospital de Manzanares, señor Barra Galán, cortaba la cinta simbólica e inauguraba así, las dos escuelas para subnormales que la Asociación Comarcal de La Solana ha gestinado en su corta pero brillante andadura.

Las dependencias, en las antiguas escuelas de "El Campero" fueron bendecidas por el párroco de San Juan Bautista de la Concepción, don Francisco Jiménez.